



Medienmitteilung

Rückkehr zum Journalismus: Sophie Davaris wird Chefredaktorin der «Tribune de Genève»

Mit der Ernennung von Sophie Davaris als neue Chefredaktorin der «Tribune de Genève» kehrt eine erfahrene und mit dem Haus bestens vertraute Journalistin ab 1. Juni an die Spitze der Redaktion zurück. Die Genferin soll die digitale Transformation weiter vorantreiben.

Genf, 16. Mai 2025 – Sophie Davaris, derzeit in der Funktion als Stv. Generalsekretärin für die Kommunikation im Gesundheits- und Verkehrsdepartement des Kantons Genf zuständig, kehrt zu Tamedia zurück. Vor ihrem Wechsel zum Kanton war sie schon Stv. Chefredaktorin der TdG. Die Genferin übernimmt nun die Chefredaktion von «Tribune de Genève». In dieser Funktion nimmt sie auch Einstieg in der Chefredaktion der Redaktion Romande unter der Leitung von Eric Lecluyse.

Mit ihrer fundierten Kenntnis der Stadt und des Kantons wird sie die redaktionelle Linie konsequent digital auf die Anliegen der Nutzerinnen und Nutzer ausrichten, die digitale Transformation der «Tribune de Genève» weiter vorantreiben. Im Einklang mit der Strategie von Tamedia wird sie die enge Zusammenarbeit der Romandie-Redaktion sowie mit den Redaktionen in der Deutschschweiz stärken. Die «Tribune de Genève» bleibt ihrer Rolle als unverzichtbares Medium für die Region Genf treu – mit tiefgreifender lokaler Verankerung, einer starken Präsenz über die Landesgrenzen hinweg und journalistischer Qualität, die regelmässig mit investigativen Recherchen überzeugt.

«Meine Verbundenheit zum Journalismus ist ungebrochen – umso mehr freue ich mich darauf, die «Tribune de Genève» als Chefredaktorin in die Zukunft zu führen. Ich stehe mit voller Überzeugung für verlässlichen und ausgewogenen Qualitätsjournalismus in und rund um Genf», sagt Sophie Davaris.

Simon Bärtschi, Publizistischer Leiter bei Tamedia: «Wir freuen uns sehr, Sophie als Chefredaktorin zurück bei der «Tribune de Genève» zu begrüssen. Sie vereint journalistisches Können, lokale Verankerung und Führungsstärke – ideale Voraussetzungen, um gemeinsam mit Eric Lecluyse die Romandie-Redaktion weiterzuentwickeln und die TdG in eine starke Zukunft zu führen. Mein grosser Dank gilt Olivier Bot, der die TdG in bewegten Zeiten umsichtig geführt hat. Er bleibt uns weiterhin als Autor erhalten. Mein Dank gilt auch dem gesamten TdG-Team für den grossen Einsatz in der letzten Zeit.»

«Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Sophie Davaris. Ihre journalistische Erfahrung wird die Position der «Tribune de Genève» stärken und die Romandie-Redaktion in der Westschweiz weiter voranbringen», sagt Eric Lecluyse, Chefredaktor der Redaktion Romande.

Kontakt

Franziska Lurk, Kommunikation Tamedia

kommunikation@tamedia.ch

Über Tamedia

Tamedia geht auf den 1893 gegründeten Tages-Anzeiger zurück. Heute beschäftigt das nationale Medienhaus 1.300 Mitarbeitende in der Deutschschweiz und der Romandie und umfasst das führende Redaktionsnetzwerk. Die Tages- und Wochenzeitungen, Zeitschriften und Newsplattformen von Tamedia sind lokal verankert und international vernetzt. Sie schaffen Öffentlichkeit und bieten Orientierung sowie Unterhaltung. Zu den namhaften Medienmarken von Tamedia zählen unter anderem 24 heures, Basler Zeitung, Bilan, BZ Berner Zeitung, Das Magazin, Der Bund, Finanz und Wirtschaft, Le Matin Dimanche, Schweizer Familie, SonntagsZeitung, Tages-Anzeiger, Tribune de Genève sowie die Zürcher Regionalzeitungen (ZRZ). Darüber hinaus gehören drei Zeitungsdruckereien zum Portfolio. Tamedia ist ein Unternehmen der TX Group.

www.tamedia.ch